
 
 

PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG 
DES IPZV LANDESVERBAND BAYERN 

 
Am 16.02.2020 um 14 Uhr 

 in der Sportgaststätte TSV Ingolstadt-Nord, 85055 Ingolstadt 
 

 
 
 
 

Anwesend: 
 
Vorstand LV: 
Christoph Janz (1. Vorsitzender) 
Felix Rosen (2. Vorstand) 
Barbara Lukas (Zucht) 
Michaela Münch (Öffentlichkeit) 
Renate Rampf (Schriftführerin) 
Tobias Buchwieser (Kasse)  
Anja Huber (Sport) 
Susanna Dedecek (Jugend) 
Katja Knop (Richten) 
 
 
Fehlen entschuldigt: 
Irene Reber (Ausbildung) 
Christel Velte (Freizeit) 
 
 
Kassenprüfer:  
Kristina Schiele (anwesend)  
Volker Schmeer (anwesend)  
 
 
Mitglieder lt Anwesenheitsliste 
 
Anzahl: 51  
Davon wahlberechtigt: 47 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
TOP1 – Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Ladung 

sowie Beschlussfähigkeit 
 
Aufgrund der Verkehrssituation beginnt die Sitzung um 14:30 Uhr. 
 
Christoph Janz begrüßt die Anwesenden. Zur Sitzung wurde fristgerecht und ordnungsgemäß geladen. 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.  
 
Die Delegierten wurden schriftlich benannt und die Anzahl der Stimmberechtigten von den LV-
Vorsitzenden geprüft. Anwesend sind 9 Vereine.  
 

TOP2 – Genehmigung der Tagesordnung 
 
Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP3 – Genehmigung des Protokolls vom 24.02.2019 
 
Einwände/Ergänzungen zum Protokoll vom 24.02.2019: Das Datum des letzten Protokolls war falsch 
eingetragen. Es wurde geändert und somit gab es keine Einwände.  
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 
 

TOP4 – Berichte des Vorstandes und der Ressorts 
 

a) Christoph Janz  
 

Résumé der Beitragserhöhung von 2018 : Es konnte durch die durchgeführte Beitragsordnung 
einiges mehr durch den LV angeboten werden. Es gab viele Aktivitäten im Bereich Jugend, 
Zucht usw. 
Für Wünsche zu weiteren Aktivitäten ist der Landesverband offen, bitte einfach melden. 
 
Christoph Janz berichtet über den Dachverband: 
 
Hier ist eine Beitragserhöhung für die Direktmitglieder ab 2021 geplant und es wird eine 
Beitragserhöhung für mittelbare Mitglieder für das Jahr 2022, in Höhe von ca. 2€, angestrebt. 
Wann und wie weit diese Beitragserhöhung des Dachverbands dann auch an die Ortsvereine 
weitergegeben wird, wird erneut besprochen, wenn die Umsetzung seitens des Dachverbandes 
konkreter wird. Auch hinter diesem Hintergrund wurde eine Arbeitsgruppe aus Mitgliedern des 
Länderrates und des Vorstandes des Dachverbandes zur Optimierung der Abläufe im 
Dachverband angestoßen. 
 
Auch erfolgte im Jahr 2019 eine kritische Auseinandersetzung mit den Geschehnissen des 
Dachverbandes in den vergangenen Jahren. Hierzu gab es auch einige Veröffentlichungen 
seitens des LV und Dachverbandes. 
 
Eine Satzungsänderung des IPZV wird auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung 
diskutiert. 
 
Bei der Mitgliederversammlung DV am 28.03.2020 in Laatzen finden Neuwahlen statt.  
Folgende Bewerbungen liegen aktuell vor:  

• Präsident/-in: Peter Nagel  
• Vizepräsidentschaft/-in: Claudia Temmeyer  
• Ressortleitung Ausbildung: Antje Stratmann  
• Ressortleitung Breitensport: Christian Eckert  
• Ressortleitung Richten: Kathrin Hackbarth     
• Ressortleitung Sport: Styrmir Arnason, Carsten Eckert  

 
 



 
Diskutiert wurde, ob an der Mitgliederversammlung des LV eine Abstimmung über den 
Kandidaten gemacht werden soll, den dann der Vertreter vom Landesverband wählen wird.  
Hier ist das Ergebnis, dass Vorsitzende/Delegierte von jedem Ortsverein selbst zur Wahl 
kommen können, um den gewünschten Kandidaten zu wählen. Somit hat auch der 
Landesverband seine eigene Stimme. 
 
Die Stimmen errechnen sich folgendermaßen: 
 
Christoph Janz hat für den Landesverband 1 Stimme. 
 
Die Ortsvereine haben pro 10 Mitglieder 1 Stimme. Somit kommen insgesamt 360 Stimmen 
zusammen. Wenn ein Ortsverein zur Wahl anwesend ist, kann dieser „seine“ Stimmen dem 
jeweiligen Kandidaten geben den er wünscht. Wenn der Ortsverein nicht zu den Wahlen 
anwesend ist, werden diese Stimmen auf den LV übertragen. 

 
b) Sport – Anja Huber 
 

Anja berichtet welche Turniere 2019 veranstaltet wurden und dankt den Veranstalter. 
 
Der Rennpasskurs Ende November mit Melanie Müller war super interessant. Es standen 12 
Plätze zur Verfügung. 
Hier bedankt sich Anja bei Hammersdorf, die 700 Euro spendeten, bei Oberpfalz Nord und dem 
Lipperthof, die die Passbahn bzw. deren Anlage kostenlos zur Verfügung stellten. 
 
Das BayernCup-Konzept wurde neu überarbeitet und auf der Jugend- und 
Sportausschusssitzung beschlossen. 
 
Bayrische Erfolge im Erwachsenensport: es sind 6 Reiter im Bundeskader, es gab viele Plätze 
auf der DIM in Neuler und auch 2 Teilnehmer auf der WM (Lisa Draht, Irene Reber) 
 
BayernKader Erwachsene:  
 
Wird neu in 2020 in den Leben berufen. Aktuell 18 Mitglieder, Aufnahme durch Bewerbung 
 
Bayern22: 
 
2019 war Bayern22 bei dem Ressort Jugend, es wechselt ab 2020 in das Ressort Sport.  
Aktuell: 7 Mitglieder (Aufnahme durch Bewerbung bei Anja Huber), im Jahr 2019 gab es 5 
Mitglieder 
Trainerin: Gudrun Völkl 
Dank gilt auch Familie Kellermann (Neubauernhof), die die Anlage zur Verfügung gestellt hat. 
 
Weitere Veranstaltungen 2020: 
 
2020 sind bereits viele Turniere geplant. 
 
Diskussion über ein Hallenturnier Riem/Kreuth. Vereine sollen nachdenken ob ein Turnier 
machbar wäre. 
 
Es soll 2020 wieder ein Rennpasskurs stattfinden. 
Der Termin wird auf der Homepage bekannt gegeben und auch die Sportwarte der Ortsvereine 
informiert. 
 
BIM 2021: es wird noch ein Ausrichter gesucht, bitte bei Anja melden. 

 
e) Jugend – Susi Dedecek 
 

2019 war für die Jugend ein sehr aktives und positives Jahr.  



 
 
Im Bayernkader wurden 4 neue Mitglieder aufgenommen. Es gab 6 Tage Training, hier 
bedankt sich Susi bei Irene und Uli Reber, die Pferde und Anlage zur Verfügung stellten. 
 
Auf der DJIM starteten 11 Teilnehmer aus Bayern, die sehr gut abgeschnitten haben: 
Junioren 3x1.Platz, 3x2, 1x4, 7x5 
Jugend: 5x1, 1x2, 2x3, 2x4, 1x5 
 
Jugendturnier 2019 am Lipperthof: dieses Turnier wurde sehr gut angenommen und hat Spaß 
gemacht. Susi bedankt sich bei allen die geholfen haben. Das Jugendturnier soll in Zukunft alle 
2 Jahre stattfinden (mögliche Veranstalter dürfen sich gerne melden) 
 
Bundesjugendtraining bei Familie Fritz in Hohenlinden. Hier wurde die Veranstaltung und 
auch die wunderschöne Ausschreibung gelobt. Es gab 18 Teilnehmer. Es wird 2020 wieder 
stattfinden. 
 
BayernKids: diese Gruppe wurde 2019 neu gegründet und wurde super angenommen. Susi 
bedankt sich bei allen Trainer und Helfer. BayernKids sind zu einem guten Team 
zusammengewachsen und hatten viel Spaß. Es waren 31 Teilnehmer. 15 weitere sind geplant. 
Die Termine werden auf der Homepage bekanntgegeben. 
Jeder Ortsverein hat eine bestimmte Anzahl an Plätzen. Die Jugendwarte sollen Bewerbungen 
schicken, gerne auch mehr für eine mögliche „Warteliste“, da nicht von allen Ortsvereinen die 
Plätze ausgenutzt werden. Es wurde ein Video der BayernKids gezeigt. 
 

c) Zucht – Babsi Lukas  
 
IPO-Prüfungen 
 
Fohlen- und Jungpferdeprüfungen – neue Bezeichnung ab 2020 
Fohlen- und Jungpferdebeurteilungen 
 
Fohlen: 
Orte: (11) - Friedberg – Hohenlinden – Adlkofen – Traitsching – Weidenberg -   Kemnath – Wurz – 
Ursensollen – Unterbronnen – Wertheim – Wildflecken  
Anzahl der Pferde:  Fohlen geprüft 132   (insgesamt 211 Fohlen) 

   Hengstfohlen 69, Stutfohlen 63 
   Verbandsprämie erhielten (7,90 – 8.09): 40 Fohlen (20 Fohlen über 8 ) 
   Goldprämienfohlen wurden (ab 8,10 ) 17 Fohlen –  

bestes Stutfohlen Ásta vom Samainhof 8,29 Z/B: Ursula Wohlfahrt 
                                           

Insgesamt wurden 43 % der Fohlen prämiert. 
30 Fohlen sind von Hengsten die in HB II eingetragen sind, d.s. ca. 14 % 
 
Jungpferde:  mit Körung 
Orte  Wurz   8 Junghengste; 7 gekört 
Wertheim                          3 Junghengste (3 über 7,8; 1 gekört); 2 Jungstuten 
Basisprüfung: 
Orte:     siehe Fohlenreise      
Anzahl der Pferde  40 
Besonderheiten:  Die Basisprüfungen wurden für die Stutbuchaufnahme  des 

Zuchtverbandes übernommen; in Bayern keine Eintragung ins Stutbuch 
ohne eine Prüfung (FIZO, IPO,  Zuchtverband) möglich 

 
gerittene Materialprüfung nach FIZO (mit Körung) 
  
Ort:    Wurz 
Anzahl der Pferde 19 
Anzahl der Pferde mit bayerischem Abstammungsnachweis   9 
 
Anzahl der geprüften bayerischen Pferde gesamt (Deutschlandweit):    29  

             Darunter der höchste geprüfte 6-jähriger Hengst in Deutschland Davíð vom Áland 8,65 – WM-Teilnehmer 
2. Platz , bestes Gebäude seiner Altersklasse (8,64) 



 
            
Ab 2020 stehen die Richter nicht mehr in den Ausschreibungen der FIZO-Prüfungen 
 
Züchterfortbildung 
Neuler 20.07.2019 mit Barbara Frische, 5 Teilnehmer mit Pferden und ca, 20 weitere Seminarteilnehmer 

 
Wurz mit Þorvaldur Kristjánsson ca. 40 Teilnehmer über die neuen Kritierien bei derZuchtbeurteilung 
(Gebäude 35 %, Reiteigenschaften 65 %) 
 
Projekt Zukunft Zucht – Junge FIZO-Reiter 12 Teilnehmer, davon sind 3 tatsächlich eine FIZO (Neuler) 
geritten 

 
Statistik Zuchtverband 
 

 Eingetragene Stuten im Jahr 2018       587       
Stutbuchaufnahmen                                      68    
         
 

Eingetragene Hengste im Jahr 2018   
Gesamt      112 
Hengstbuch I    103 
Hengstbuch II    9 
Bundesprämienhengste                2  
Elitehengste                                                    3 
Prämienhengste                                             30 
 
 
Geborene Fohlen im Jahr 2018    
Anzahl:     211 Fohlen in WF eingetragen 
 
Züchter Stand 31.12.2018 
Anzahl der Züchter gesamt   358 

 
Treffen mit den Ortsvereinszuchtwarten:  
Die Zuchtwarte der Ortsvereine werden zu Treffen  (Zuchtausschuss Bayern) eingeladen. 
(Ausschusssitzung) 
 
 

    Termine 2020: 
      
     Hengstschau 13.04.2020 in Unterbronnen Gestüt Pfaffenbuck 
     FIZO u. Jungpferdeprüfung 30.04..-01.05.2020 in Wurz mit Körung  
     FIZO Alpenhof 02-.03.06.2020. – Teilnahme Zukunft Zucht – Junge FIZO-Reiter 
     Fohlenreise 09.-15.09.2020 
     Projekt Zukunft Zucht 22.-23.02.2020, weiterer Termin im April 17.-19.04.2020         
     sowie Betreuung FIZO am Alpenhof möglich 
     Jungpferdeprüfung Wildflecken während der Fohlenreise 
 
     In Planung Projekt Jungzüchter – erster Termin im Herbst 2021 
 
      
     14.03.2020 Mitglieder- u. Rasseversammlung Islandpferd, Gasthaus Bauerkeller, Greding 
     05.04.2020 Ausschuss- u. Deligiertenverdammlung BZVKS, Weichering 

 
 
Es gab eine Frage über das Zusammenspiel IPZB/IPZV, ob nicht eine übergreifende Transparenz 
(Abrechnung) möglich wäre. Da aber der IPZB und der IPZV getrennte Vereine sind, ist das leider nicht 
möglich.  
 
Babsi informiert, dass in Zukunft irgendetwas bezüglich Tierschutz kommen wird. Es gibt noch nichts 
konkretes, aber es werden sich hier Gedanken u.a. über Schutzmaterialien und dem Reitergewicht 
gemacht. 
 
 



 
 
 
 
 
 
d) Öffentlichkeit – Michaela Münch  
 

es gab viele Beschwerden, bzgl. „E-mail nicht bekommen“. Hier kam die Info, dass es nicht am 
System liegt, es gab keinen Spam – alle E-Mails wurden zu 100% zugestellt. 
Hier nochmal die Bitte, die aktuellen Vorstandsmitglieder (Mailadressen!) einzutragen. Und 
auch bei Änderungen die Mailadressen anpassen.Link zum Formular: https://www.ipzv-
bayern.de/vorstandsmeldung/ 
 
Michaela berichtet kurz über die Lesung in Nürnberg von Carina Heller. Es war eine schöne, 
kleine Veranstaltung. Leider kam keine Reaktion/Rückmeldung von den 
Öffentlichkeitsreferenten aus den Ortsvereinen.  
 
Die Bayernkader Webseite wird überarbeitet und BK Erwachsene sowie Bayern22 
aufgenommen. 

 
e) Ausbildung – Irene Reber 
 

Irene war nicht anwesend, es gab keinen Bericht. 
 
f) Richten – Katja Knop 

 
Im Bereich Richten ist viel im Hintergrund passiert.  
 
Die Veranstalterrichtlinien wurden überarbeitet (werden in den nächsten Tagen veröffentlicht) 
 
Für „Richterschreiber“ wurde ein Schulungsfoliensatz erstellt. Bei Bedarf kann auch eine 
Schulung durchgeführt werden. Für weitere Info diesbezüglich bitte an Katja Knop wenden. 
 
Öffentliches Richten: wurde bereits gut angenommen und soll dieses Jahr vermehrt angeboten 
werden. Für öffentliches Richten ist auch Budget vom Dachverband vorhanden. 
Hier kann sich jeder Veranstalter bei Katja informieren. 

 
g) Freizeit – Christel Velte 
 
Christel war nicht anwesend. Sie hat einen schriftlichen Bericht an Michaela Münch weitergegeben 
Michaela hat diesen vorgelesen. 

„Das Jahr 2019 sollte für die Freizeitreiter vor allem im Süden Bayern ein sehr schönes werden. Die 
Islandpferdefreunde Rosenheim hatten ein wunderschönes Event für Erwachsene im Frühsommer und 
ein weiteres für die Jugend im August geplant. Es sollte über mehrere Tage gehen und sehr viele schöne 
Themen beinhalten. Die Planungen versprachen sehr viel. Leider wurde dieses Event kurzfristig 
abgesagt und sollte zusammen mit dem Fest für die Jugend stattfinden. Doch kam auch diese 
Veranstaltung nicht zustande und kurzfristig gab es auch keine Möglichkeiten eine andere Veranstaltung 
zu organisieren. Da ist sehr schade, aber vielleicht ergibt sich ja da doch noch eine Idee für ein neues 
Fest in der Zukunft Die Vorplanungen sahen sehr vielversprechend aus.  
Desweiteren waren die Freizeitreiter in Unterfranken wieder aktiv und da ist zu bemerken, das Lea Teller, 
Freizeitwartin trotz weniger Zeit einen sehr schönen mehrtägigen Wanderritt organisiert hat,als auch 
einen Bodenarbeitskurs. Der geplante Trailritt kam leider nicht zustande. 
Im Juli waren wieder die bayrischen Wanderreiter unterwegs und bewiesen mal wieder das ihnen auch 
eine weite Reise in den Norden nichts ausmachte um an dem Stafettenritt zur WM teilzunehmen. 
Auch unser ehemaliger Freizeitwart Franz Meier begleitete den Stafettenritt für viele Tage als Trosser 
und sorgte dafür das die Bayern immer für eine Überraschung gut sind. 
Im Süden fand dann noch Ende September ein Hestadagar statt und man kann nur hoffen das dies nicht 
die letzte Veranstaltung dieser Art ist.  
Ich möchte den Vortrag beenden in dem ich noch kurz den Grund für den Rücktritt als Freizeit bzw. 
Breitensportwart mache. 

https://www.ipzv-bayern.de/vorstandsmeldung/
https://www.ipzv-bayern.de/vorstandsmeldung/


 
Mein derzeitige zeitliche und private Situation laßt mir keinen Spielraum für die Weiterführung dieses 
Amtes. Daher finde ich es besser wenn diese Aufgabe jemand anderes übernimmt.  
Ich wünsche meinem Nachfolger oder Nachfolgerin ein gutes Gelingen und viel Freude in diesem Amt. 
Viele herzliche Grüße 
Christel Velte“ 
 

 
 

TOP5 – Bericht des Schatzmeisters 
 
Tobias Buchwieser stellt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung 2019 vor. 
 
Aktuell haben lediglich 50% der Ortsvereine die Beiträge bezahlt. Hier nochmal ein Aufruf, die POST-
Adresse in Garpur einzutragen. Die Rechnung erhält der Vorsitzende vom Ortsverein uns sollte diese 
bitte umgehend an den Kassenwart weitergeben. 
 
Einnahmen-Überschussrechnung 2019: 
  

 Budget 2019   IST 2019   Delta  
Beiträge -      50.330 €  -      50.966 €             636 €  
Spenden  -        1.000 €  -        1.530 €             530 €  
Beitrag an Bundesverband         26.963 €         27.120 €  -          158 €  
Beitrag Bayrischer Reit- und Fahrverband              150 €               150 €                 -   €  
Ehrungen                  -   €               118 €  -          118 €  
Allgemein/Rechtsberatung Notar              500 €               482 €               18 €  
Allgemein/Reisekosten           4.500 €           4.945 €  -          445 €  
Allgemein/Bewirtungskosten              250 €               328 €  -            78 €  
Allgemein/Büromaterial               100 €                  -   €             100 €  
Allgemein/Versicherungen              210 €               207 €                  3 €  
Allgemein/Sonstiges                  -   €                 31 €  -            31 €  
Zinsen                 -   €                  -   €                 -   €  
Bankkosten              140 €                 51 €               89 €  
Allgemeine Kosten/Einnahmen -      18.518 €  -      19.063 €             545 €  
Jugendförderung-Zuschuss Bundesverband -           300 €  -           300 €                 -   €  
Jugend/Allgemein          4.500 €           1.640 €          2.860 €  
Jugend/Spitzensport           4.500 €           9.757 €  -       5.257 €  
Jugend/Sponsoring/Spenden Bayernkader -        1.500 €                  -   €  -       1.500 €  
Jugendförderung/Eigenanteil Bayernkader -        2.850 €  -        4.080 €          1.230 €  
Jugend          4.350 €           7.017 €  -       2.667 €  
Sport/Turniere                  -   €                  -   €                 -   €  
Sport/BIM Zuschuss Schärpen           3.700 €           3.099 €             601 €  
Sport/Sonstige Zuschüsse          1.500 €                 15 €          1.485 €  
Sport/Spitzensportförderung                 -   €                  -   €                 -   €  
Sport/sonstige Veranstaltungen                 -   €               697 €  -          697 €  
Sport          5.200 €           3.811 €          1.389 €  
Freizeit/Förderungen Zuschüsse              450 €               250 €             200 €  
Freizeit/Veranstaltungen          2.375 €               904 €          1.471 €  
Freizeit          2.825 €           1.154 €          1.671 €  
Zucht/Förderung Zuschüsse           2.900 €                  -   €          2.900 €  
Zucht/Veranstaltungen                 -   €           2.209 €  -       2.209 €  
Zucht          2.900 €           2.209 €             691 €  
Öffentlichkeitsarbeit/Internet und IT               200 €               835 €  -          635 €  
Öffentlichkeitsarbeit/Werbung           1.900 €               882 €          1.018 €  
Öffentlichkeitsarbeit          2.100 €           1.717 €             383 €      
Gesamt -        1.143 €  -        3.154 €          2.012 €  

 

 
Die höheren Ausgaben im Bereich der Jugend werden durch die einmalige Anschaffung neuer 
Kaderjackets erklärt. 



 
 

TOP 6: Berichte der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer haben die Kasse geprüft und tragen Ihren Bericht vor. Es gab keine 
Beanstandungen. Die Kasse wurde ordnungsgemäß und übersichtlich geführt. Alle Transaktionen 
waren nachvollziehbar. Die Kassenprüfer empfehlen den Kassenwart zu entlasten. 
 
 
 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 
 
Mit 9 Enthaltungen und keiner Gegenstimme wurde der Vorstand entlastet. 
 

TOP 8: Genehmigung Finanzvorschlag 2020 
 
Tobias Buchwieser stellt den Finanzvorschlag 2020 vor 
    

 
 Budget 2020  

Beiträge -      50.250 €  
Spenden  -        1.000 €  
Beitrag an Bundesverband         26.890 €  
Beitrag Bayrischer Reit- und Fahrverband              150 €  
Ehrungen                 50 €  
Allgemein/Rechtsberatung Notar              500 €  
Allgemein/Reisekosten           4.500 €  
Allgemein/Bewirtungskosten              300 €  
Allgemein/Büromaterial               100 €  
Allgemein/Versicherungen              210 €  
Allgemein/Sonstiges                  -   €  
Zinsen                 -   €  
Bankkosten              100 €  
Allgemeine Kosten/Einnahmen -      18.450 €  
Jugendförderung-Zuschuss Bundesverband -           300 €  
Jugend/Allgemein          6.000 €  
Jugend/Spitzensport           5.000 €  
Jugend/Sponsoring/Spenden Bayernkader -        1.500 €  
Jugendförderung/Eigenanteil Bayernkader -        3.250 €  
Jugend          5.950 €  
Sport/Turniere                  -   €  
Sport/BIM Zuschuss Schärpen           3.700 €  
Sport/Sonstige Zuschüsse                 -   €  
Sport/Spitzensportförderung          2.150 €  
Sport/sonstige Veranstaltungen              500 €  
Sport          6.350 €  
Freizeit/Förderungen Zuschüsse              750 €  
Freizeit/Veranstaltungen          1.750 €  
Freizeit          2.500 €  
Zucht/Förderung Zuschüsse    
Zucht/Veranstaltungen          2.500 €  
Zucht          2.500 €  
Öffentlichkeitsarbeit/Internet und IT               650 €  
Öffentlichkeitsarbeit/Werbung               500 €  
Öffentlichkeitsarbeit          1.150 €    
Gesamt                 -   €  

 

 
Der Finanzvorschlag wurde mit keiner Gegenstimme und keiner Enthaltung angenommen. 
 



 
TOP 9: Redaktionelle Satzungsänderung 

 
Redaktionelle Änderung des Wortes Landesvorsitzender in Vorsitzender  
in § 3 Punkt 3 und § 10 Punkt 2 

 
Der Vorschlag der Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen. 
 
 
 

TOP 10: Ergänzungswahl 
 
Das Amt des/r Ressortleiter/in bis 2021 steht, aufgrund des im Vorfeld erklärten Rücktrittes 
von Christel Velte, zur Verfügung. Vorschlag: Anna Müller 
 
Es sind 47 Wahlberechtigte anwesend. Es gab 46 „Ja“ Stimmen, 1 Enthaltung. 
Anna Müller nimmt die Wahl an 

 
TOP 11: Anträge, Sonstiges, Termine 

 
Hallenturnier: 
Es kam die Frage, ob Hohenlinden in Riem wieder ein Hallenturnier veranstaltet. Hohenlinden 
macht dieses Jahr keines, wird aber für die Zukunft dran bleiben. Es kam zur Diksussion ob 
evtl. Kreuth, oder ob der Landesverband ein Hallenturnier ausrichtet. Das geht nicht aufgru nd 
des Budgets und Helfer. Ein Turnier soll von den Ortsvereinen ausgerichtet werden, der 
Landesverband wird aber unterstützend dabei sein. 
Hohenlinden wird dies gerne machen, auch mit anderen Vereinen zusammen. 
 
Ehrungen:  
 
Irene Reber, Lisa Draht (Kader + WM-Teilnahme) und den Platzierten der DJIM wurde als 
Ehrung ein Bild überreicht 
Christoph Janz erhält aufgrund seiner langen ehrenamtlichen Tätigkeit auf Orts- und 
Landverbandsebene die silberne Ehrennadel des IPZV 
 
 
Nächster Termin: 
 
Der nächste Termin ist Samstag, 21.11.2020 in München. 
 
Die Sitzung endet um 16:40 Uhr 
 
gez.        gez. 
Christoph Janz      Renate Rampf 
1. Vorsitzender      Schriftführerin 
 


	gerittene Materialprüfung nach FIZO (mit Körung)

